

CULTURA

Operación Condor: regreso al horror

Una novela y un documental
reviven la represión **PÁGINAS 26 Y 27**



Carmen Iglesias, mujer de Historia

Será la primera directora
de la Real Academia **PÁGINA 28**



DEPORTES

Casillas y Cristiano sostienen al Madrid

Los blancos ganan 1-4
al Almería en la Liga **PÁGINA 34**



El escándalo de Petrobras se extiende por América Latina

La firma realizó 700 obras en Cuba,
Argentina, Colombia y Ecuador

PEDRO CIFUENTES
Río de Janeiro

El escándalo de Petrobras se extiende por varios países de América Latina. Un documento hallado en casa de uno de los implicados, un arrepentido, registra 700 contratos de obras públicas realizadas en varios países latinoamericanos como Argentina y Uruguay (socios de Brasil en el Mercosur), Ecuador y Colombia. El juez calificó de "perturbadoras" las revelaciones y dijo que "la trama criminal de fraude y licitación, sobrepagos y sobornos podría ir mucho más allá" de la petrolera estatal brasileña.

La suma total de los proyectos que incluye el documento es de 4.600 millones de dólares, una cifra pequeña comparada con la magnitud de la trama. Entre las obras que figuran en ese listado está la ampliación del puerto de Mariel, a 50 kilómetros de La Habana, en Cuba, y un gasoducto argentino en la provincia de Córdoba que se financió en parte con ayudas. **PÁGINA 10**

Una nueva polémica golpea al Gobierno de Peña Nieto

El Ministro de Economía compró una mansión al mismo constructor que la esposa del presidente mexicano

JAN MARTÍNEZ AHRENS, México

El secretario de Hacienda mexicano, Luis Videgaray, hombre fuerte del Gobierno del presidente Enrique Peña Nieto, es protagonista de la última polémica que sacude al país. Una investigación de *The Wall Street Journal* ha revelado

que Videgaray compró una lujosa vivienda al mismo constructor que vendió una mansión a la esposa del presidente. La constructora es propiedad de Juan Armando Hinojosa, cuyas compañías, reunidas en el Grupo Higa, han obtenido contratos con la Administración desde la vuelta del PRI al po-

der hace dos años por 3.400 millones de dólares. Una de ellas participaba en el consorcio chino que ganó el concurso para construir el tren rápido México-Querétaro, posteriormente anulado. Videgaray ha asegurado que "la operación es legal y dentro de los precios de mercado". **PÁGINA 8**



DE GUANTÁNAMO A MONTEVIDEO. Varios de los seis antiguos presos del penal de Guantánamo transferidos por Estados Unidos a Uruguay se dejaron ver por las calles de la capital. Muchos ciudadanos han donado ropa y alimentos a los acogidos, que intentan aprender español. / ANDRÉS STAPFF (REUTERS) **PÁGINA 7**

Exoficiales de Sadam Husein integran la dirección del Estado Islámico

La alianza con los
yihadistas nació en un
penal de EE UU en Irak

ÓSCAR GURIÉRREZ, Madrid

Los yihadistas liderados por el iraquí Abubaker al Bagdadi han logrado mantener la hegemonía del Estado Islámico en el califato que han proclamado en el norte de Irak gracias a su alianza con antiguos miembros del Partido Baaz de Sadam Husein, que controló el país hasta la invasión estadounidense de 2003. Exmilitares del dictador iraquí integran hoy su dirección. **PÁGINA 6**

España lleva la alta velocidad a California

La constructora ACS ejecutará un
tramo del tren rápido de 104 kilómetros

PABLO XIMÉNEZ DE SANDOVAL
Los Ángeles

La constructora española ACS participará en la ejecución del segundo tramo del tren de alta velocidad de California. La obra tiene 104 kilómetros y unirá las poblaciones de Fresno y North Bakersfield, en el corazón agrí-

cola del Estado y una de sus zonas con mayores porcentajes de desempleo. El consorcio de empresas logró el contrato por 1.200 millones de dólares y el 30% de los trabajadores tendrán que ser locales. El proyecto supone la infraestructura civil más grande que hay en marcha en Estados Unidos. **PÁGINA 19**



Europa estrena etiquetas con más datos sobre los alimentos

ELENA G. SEVILLANO, Madrid

Los consumidores españoles tienen desde hoy más y mejor información sobre lo que contienen los alimentos. Entra en vigor un reglamento europeo que obliga a los productores a especificar en las etiquetas el origen, composición, datos nutricionales más destacados y presencia de los 14 alérgenos más comunes. **PÁGINA 24**